

Liebe Klasse 8D,

ich möchte mich heute auch mal persönlich bei Euch melden und Euch dafür danken, dass Ihr die letzten Wochen so schön "mitgearbeitet" habt. Das kann sich zwar nicht komplett in den Zeugnissen widerspiegeln, aber beim Arbeits- und Sozialverhalten lässt sich da bestimmt was feststellen. Einigen von Euch hab ich ja auch schon "Fleißnoten" erteilt, da eine generelle Benotung von Arbeiten, die zu Hause angefertigt wurden, noch nicht möglich ist. Schwierig wird es für die, die Aufgaben ignorieren, also gar keine Rückmeldung geben, sich auch sonst nicht bei den entsprechenden Fachlehrern ( auch bei mir) für fehlende Aufgaben entschuldigen.

Da für Euch eine Präsenzzeit in der Schule noch nicht in Sicht ist, wird es weitere Aufgaben geben, auch wenn es für mich auch immer schwieriger wird, Euch sinnvolle, lösbare Aufgaben zu schicken.

Ich weiß auch nicht, wie Ihr die verschiedenen Lernplattformen wie quizlet, learningapps oder Russian - online.net für Euch selbstständig nutzt. Es wäre sehr schön, wenn Ihr wenigstens 2mal in der Woche Vokabeln aus zurückliegenden Lektionen lernt und festigt.

Die technischen Voraussetzungen für modernen Videounterricht sind seitens der Schule nur sehr sporadisch vorhanden. Ich würde mich schon freuen, wenn jeder von Euch nach dieser Zeit sagen kann: Ich kann emails mit Anhang versenden ( im vorgegebenen Format).

Demnächst wird es eine Umfrage auf der Homepage zum Hausunterricht geben, an der Ihr teilnehmen sollt. Diese Umfrage wird es auch für Eltern und Lehrer geben und wir erhoffen uns dadurch eine gute Voraussetzung für das neue Schuljahr zu schaffen, sollte der Präsenzunterricht weiter ausgesetzt werden.

Für Euch wird es in diesem Schuljahr keinen "normalen" Unterricht mehr geben, vielleicht müsst Ihr nochmal an ein paar Tagen in die Schule unter strengen Auflagen kommen, denn die Klassen müssen geteilt, der Mindestabstand und alle Hygienevorschriften müssen eingehalten werden. Das ist nicht ganz so einfach - für Euch nicht und für die Lehrerinnen und Lehrer auch nicht.

Was gibt es nun Neues seit der Zeit der Schulschließungen bzw. worüber müssen wir uns noch Gedanken machen.

Die wichtigste und wahrscheinlich schmerzhafteste Botschaft für mich und bestimmt auch für Euch, war die Mitteilung vom Ministerium, dass Klassenfahrten, die bis zum 20.12.2020 durchgeführt werden sollten, abzusagen sind. Somit fällt die Jahrgangsstufenfahrt nach Blossin in diesem Jahr aus. Die Busse konnten wir kostenfrei stornieren, Blossin hat eine Stornorechnung geschickt. Inwieweit die Möglichkeit besteht, diese Fahrt im nächsten Schuljahr durchzuführen, weiß ich zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht.

In der Jahrgangsstufe 9 gibt es für Euch den Wahlpflichtunterricht, der zweistündig pro Woche durchgeführt wird. Da unsere Schule als dritte Fremdsprache Latein anbieten kann (3-stündig), gibt es für die Schülerinnen und Schüler, die sich nicht für eine dritte Fremdsprache interessieren ein anderes Fächerangebot. Die Informationen dafür findet Ihr ab Mitte nächster Woche auf unserer Homepage. Bitte denkt an die termingerechte Abgabe der Wahlzettel.

Falls Ihr Fragen und Anregungen haben, dann schreibt mir bitte. Wir müssen jetzt das Beste aus dieser Situation machen.

Sobald es neue Informationen bezüglich des Schulstarts für Euch gibt, findet Ihr das auf der Homepage. Bitte nutzt dieses Medium wenigstens einmal täglich, denn es kann sich ständig etwas ändern

Bleibt schön gesund und seid lieb begrüßt von Eurer Klassenlehrerin

A. Pukrop